

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/9137
8 abril 1969
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 8 DE ABRIL DE 1969, DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ISRAEL

Tengo el honor de señalar a su atención, siguiendo instrucciones de mi Gobierno, un grave acto de agresión perpetrado esta mañana contra Israel desde territorio jordano.

A las 04.30 hora local, se lanzó un ataque con cohetes Katyusha contra la ciudad de Elath, de resultas del cual quedaron heridos 13 civiles israelíes, cuatro de ellos gravemente. Entre los heridos graves figuran una mujer y un niño de cuatro meses. Algunos proyectiles cayeron en una escuela primaria y en un hospital. En defensa propia, Israel envió aviones a poner fin al ataque, que procedía de la zona de la ciudad jordana de Akaba.

Este ataque nocturno sin motivo y sin provocación contra una ciudad pacífica y su población civil demuestra el carácter bárbaro de la guerra terrorista que se libra contra Israel desde territorio jordano. Este ataque, que no es el primero que padece Elath, se hace una semana después de la aprobación de la resolución unilateral del Consejo de Seguridad, que desconoció las violaciones de la cesación del fuego y los actos agresivos cometidos contra un Estado Miembro de las Naciones Unidas y estimuló así la repetición de tales actos.

Tengo el honor de pedir que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

Aprovecho la oportunidad, etc.

(Firmado) Yosef TEKOAN
Representante Permanente
de Israel ante las Naciones Unidas

69-07371

